

La Brigade Européenne de Solidarité avec Cuba appuie la souveraineté de Porto Rico



La Havane, 14 juillet (RHC)- Les plus de 90 membres de la Brigade Européenne de Solidarité avec Cuba ont exprimé, dans la province d'Artemisa, leur appui à la lutte pour l'indépendance et la souveraineté de Porto Rico.

Au cours d'une rencontre avec des membres d'un groupe portoricain solidaire de notre pays, qui s'est tenu au campement International Julio Antonio Mella, de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, les activistes se sont vus expliquer des détails de l'histoire de Cuba.

L'indépendantiste portoricain José Rivera a rappelé le début de l'occupation étasunienne, cela fait 120 ans et il a signalé que Cuba est une des raisons de la résistance portoricaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166882-la-brigade-europeenne-de-solidarite-avec-cuba-appuie-la-souverainete-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba